

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian kuantitatif dengan menyebar angket yang dilakukan di Desa Gunung Tiga Kecamatan Ulu Ogan Kabupaten Ogan Komering Ulu pada bulan oktober 2021. Mengenai Perilaku Politik Masyarakat Dalam Pemilihan Kepala Desa dengan sampel 92 responden, maka di dapatkan kesimpulannya sebagai berikut :

1. Perilaku politik masyarakat Desa Gunung Tiga secara garis besar dapat diklasifikasikan dalam tiga aspek sosiologis, psikologis, dan rational choice. Tetapi masyarakat Desa Gunung Tiga bisa dibidang melakukan pemilihan dengan pendekatan-pendekatan sosiologis dan rational choice berdasarkan dengan masyarakat melakukan pemilihan dengan melihat latar belakang asal daerah calon kepala desa dan adanya politik uang dimana masyarakat desa melakukan pilihanya dengan yang mengasih uang dengan kisaran sekitar 200.000-300.000 yang sangat besar dalam kelas pencalonan kepala desa.
2. Kesimpulan selanjutnya dengan tujuan menjawab rumusan masalah tentunya tentang faktor apa sajakah mempengaruhi masyarakat Desa Gunung Tiga, yang telah dilakukan penelitian dengan menyebar angket/kuesioner adapun faktor- faktor dengan adanya latar belakang asal daerah yang mempengaruhi masyarakat dalam menentukan

pilihannya, ada juga faktor dengan mungkin adanya lingkungan mempengaruhi proses pemilihan masyarakat dalam menentukan pilihannya, dan ada juga dari faktor latar belakang etnis mempengaruhi pilihan masyarakat. Tetapi disini dalam melakukan observasi ada politik uang disini faktor yang sangat menentukan masyarakat dalam meletakkan pilihannya kepada calon kepala desa yang menang saat ini.

B. Saran

1. Bagi Peneliti Yang Akan Datang

Diharapkan kepada peneliti yang selanjutnya dapat mengembangkan dan memperdalam penelitian selanjutnya dengan menggunakan metode dan teknik yang berbeda tentang perilaku politik pemilihan masyarakat dalam menentukan pilihannya.

2. Bagi UIN Raden Fatah

Diharapkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti ini dapat dijadikan untuk referensi pedoman dalam penelitian oleh mahasiswa UIN Raden Fatah, sehingga dapat mengembangkan hasil dari penelitian tersebut.

3. Bagi masyarakat Desa Gunung Tiga

Diharapkan kepada masyarakat Desa Gunung Tiga untuk lebih teliti dalam menentukan pilihannya dan mengetahui tentang politik dalam perilaku pemilihan.